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El  Ayuntamiento  de  Elda  ha  celebrado  hoy  el  pleno
ordinario del mes de junio en el que se ha aprobado por
mayoría la Relación de Puestos de Trabajo, RPT,  del
Ayuntamiento.  Demanda histórica  por  parte  de  los
trabajadores  del  Consistorio,  sobre  todo  la  Policía
Local,  que  se  ha  mostrado  satisfecha  con  la  noticia.
Asimismo se ha aprobado la moción de Ciudadanos
con  una  transacional  de  Compromís  sobre  la
necesidad de ampliar el suelo industrial en la ciudad
y no en Campo Alto como solicitaba la agrupación
naranja.

El pleno municipal ha aprobado por mayoría y con la

abstención  de  PP,  IU  y  Sí  Se  Puede  el  Plan  de
Ordenación de Personal del Ayuntamiento, en el que
se incluye la RPT que regula el sueldo de los funcionarios
así  como  los  trabajos  específicos  de  cada  puesto.
Además, se contempla aumentar aquellos salarios que
sean  más  bajos  entre  los  funcionarios.  Así  se  da
respuesta a una reivindicación de más de 30 años por
parte  de  los  trabajadores.  El  portavoz  de  Izquierda
Unida,  Iñaki  Pérez,  ha propuesto que se realice una
comisión de seguimiento para que la RPT se implante
como debe. La edil de Sí Se Puede, Mónica Hernández,
ha matizado que se han dejado algunas reivindicaciones
fuera.

El pleno de Elda aprueba la RPT y apuesta por
ampliar el suelo industrial de la ciudad
29/06/2018

El secretario municipal ha explicado a los portavoces el proceso de las transaccionales | Jesús Cruces.
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Desde la Plataforma de la Policía Local de Elda han
agradecido  al  equipo  de  gobierno  y  en  especial  al
alcalde  Rubén  Alfaro  y  al  concejal  de  Personal,  José
Antonio Amat, que se haya aprobado esta RPT que “no
es una utopía como parecía, es un principio para
organizar  a  los  trabajadores  que  era  muy
necesario”.  Afirma que  absorbe  complementos  como
productividad  y  que  por  f in  se  aglut inan  en  el
complemento  específico.  Cabe  recordar  que  en  los
últimos  meses  de  la  anterior  legislatura  realizaron
numerosas reivindicaciones por este motivo.

El punto más bronco del pleno ha sido el debate sobre la
propuesta  de  Ciudadanos  sobre  la  ampliación  del
polígono  en  Campo Alto.  La  edil  de  Sí  Se  Puede,
Mónica Hernández, ha asegurado que el problema no
es  por  falta  de  espacio  pues  hay  149  espacios
desocupados en Elda. El edil de IU, Iñaki Pérez, ha
afirmado que se trata de una "moción generalista que
no da solución a los problemas de la ciudad" y ha
lamentado que “la zona escogida por Ciudadanos afecta
a  una  zona  protegida  y  a  muchas  viviendas”.   Estas
palabras  han  molestado  al  portavoz  de  Ciudadanos,
Francisco  Sánchez ,  quien  ha  af i rmado  que
“Ciudadanos quiere más empleo e Izquierda Unida
más secarrales”.

La edil de Urbanismo, Pilar Calpena ha lamentado que
la zona que propone Ciudadanos está protegida y
no puede convertirse en suelo industrial, si bien ha
querido “tranquilizar” a Francisco Sánchez, portavoz del
grupo, afirmado que en el Plan General de Ordenación
Urbana  que  se  espera  aprobar  próximamente  ya  se
contempla  la  ampliación  del  suelo  industrial  en  la
ciudad,  en  concreto  600.000  metros  cuadrados.
 Además, le ha recordado que Elda ha presentado un
plan industrial que marca las pautas que ha de seguir la

ciudad para avanzar en cuanto a empleo industrial.  

Calpena ha pedido incluir una transaccional para que
la moción pida que "se tenga en cuenta la ampliación
de  suelo  industr ial  en  el  Plan  General  de
Ordenación Urbana”. Y cuando se iba a votar Sánchez
se ha negado, pues deseaba elevar la petición al Consell
para que actúe en Elda. Finalmente y tras una pequeña
pausa  debido  a  la  confusión  que  ha  provocado  la
negativa  de  Sánchez,  los  portavoces  de  los  distintos
partidos ha acordado una nueva transaccional, por lo
que se ha aprobado por unanimidad “que se tenga en
cuenta la ampliación de suelo industrial en el PGOU
conforme  a  criterios  técnicos  oportunos  e  instar  al
conseller  de  Trabajo,  Rafael  Climent,  a  que  en  el
próximo  presupuesto  de  la  Generalitat  Valenciana  se
invierta en industria en Elda”. Cabe recordar que Elda
pide una subvención de 1,1 millones para arreglar el
polígono Campo Alto. 

De la misma forma se ha aprobado la moción conjunta
de los grupos municipales Sí Se Puede, IU, Compromís
y  PSOE  para  el  acogimiento  en  Elda  de  personas
migrantes del Aquarius.

Desde la plataforma del 0,7 se ha aprobado la moción de migrantes

del Aquarius | Jesús Cruces.
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